



EVANGELISCHE
AKADEMIE
FRANKFURT

CONGO CALLING

REGIE: STEPHAN HILPERT, 90 MIN., D 2019

Filmabend mit Gespräch
Donnerstag, 9. Mai 2019
19 Uhr

Evangelische Akademie Frankfurt



Drei Europäer im Krisengebiet Ostkongo. Sie wollen helfen, doch ihre Lage ist kompliziert. Ein spanisch-französischer Wissenschaftler muss feststellen, dass er seine Kollegen mit Projektgeldern zur Korruption verführt. Ein deutscher Entwicklungshelfer wehrt sich gegen seinen Ruhestand. Und eine junge Belgierin gerät in einen Beziehungskonflikt, als ihr kongolesischer Freund plötzlich als Regimekritiker berühmt wird. Drei persönliche Perspektiven auf das Zusammenleben und Zusammenarbeiten zwischen Europa und Afrika – und die Frage: Wie hilfreich ist die Hilfe des Westens? Der Film erhielt den Publikumspreis beim Max Ophüls Preis 2019.

Im Anschluss an das Seening erfolgt ein Filmgespräch mit dem Regisseur Stephan Hilpert.
Moderation: Bettina Kocher

Kosten:

5 Euro

Anmeldung erbeten:

Ulrike Obut

obut@evangelische-akademie.de

www.evangelische-akademie.de

Mitveranstalter:

Fernsehworkshop Entwicklungspolitik

Gefördert durch:

Brot
für die Welt

mit Mitteln des
Kirchlichen
Entwicklungsdienstes

EVANGELISCHE AKADEMIE

FRANKFURT

RÖMERBERG 9

60311 FRANKFURT AM MAIN

WWW.EVANGELISCHE-AKADEMIE.DE

OFFICE@EVANGELISCHE-AKADEMIE.DE

T +49(0) 69 . 17 41 526 - 0